

Impulsion - Festival hip-hop

Impulsion, c'est désormais le rendez-vous incontournable de la culture hip-hop à Aubagne ! Un événement qui rayonne bien au-delà de notre territoire grâce à l'aura de Miguel Nosibor et de la Compagnie En Phase.

Interview de Miguel Nosibor - Cliquez ici pour la lire !



Interview de Miguel Nosibor à propos du festival Impulsion 2024

Cette 8e édition du festival Impulsion prouve sa maturité : quelle est la recette de sa réussite ?

Impulsion est en effet devenu un rendez-vous très attendu, grâce à la fidélité et la curiosité du public. Nous avons su sans doute maintenir la qualité de l'offre, trouver chaque année des propositions innovantes. Nous n'avons pas hésité à nous remettre en question lorsqu'il le fallait ! C'est un travail de longue haleine, qui nous permet de percevoir de mieux en mieux quelles sont les attentes du public.

Le festival est la partie émergée d'un travail qui se fait toute l'année ?

Impulsion représente une année de travail : lorsqu'une édition se termine, nous sommes déjà sur l'édition de l'année suivante ! Parallèlement, nous proposons tout au long de l'année des ateliers, des cours, des spectacles, des événements qui vont tenir le public dans une certaine attente et faire vivre une dynamique. D'autre part ce festival n'existerait pas sans ses partenaires et en premier lieu la Ville d'Aubagne et ses services qui nous soutiennent toute l'année, mais aussi les partenaires financiers avec qui nous travaillons, la Région Sud, le département des Bouches-du-Rhône, ainsi que la Drac (Direction régionales des affaires culturelles).

Cette année, un lien est créé avec le centre d'art contemporain Les Pénitents Noirs et l'exposition de Mr Post : comment allier culture populaire et exigence artistique ?

Pour moi il n'y a pas d'opposition entre les deux notions ! Ce n'est pas un dilemme : la culture hip-hop a sa place partout où l'art a sa place, partout où il la mérite. L'art hip-hop élargit de plus en plus son espace, et c'est tant mieux. C'est aussi une question de séduction : il faut plaire, trouver les bons endroits où se positionner. Nous sommes avant tout des performers, nous cherchons en toute occasion à toucher les cœurs et les esprits !

Cette édition est l'occasion d'un focus sur la prévention des violences et harcèlements sexistes et sexuels (VHSS) : comment la compagnie En Phase s'est-elle saisie de cette question ?

Certains sujets font partie des valeurs qui ont fondé la compagnie et que l'on veut défendre : sur ces problèmes de violence et de harcèlement, l'équipe se forme depuis maintenant deux ans. Nous accueillons un public très large, composé en grande partie d'enfants et d'adolescents. C'est notre responsabilité et notre vocation d'être présent pour la prévention, tout comme pour l'écologie. La vraie question c'est : que va-t-on laisser derrière nous pour nos enfants ?



Affiche du festival Impulsion 2024 à Aubagne.

À propos

Impulsion est un festival propulsé par la [compagnie En Phase](#) qui a pour but de valoriser une culture bien souvent réduite à l'expression de minorité dans des quartiers sensibles : la culture hip-hop. Cette culture populaire trouve cependant ses lettres de noblesse dans les années 80 dans la lignée d'Afrikaa Bambaata, recouvre une multiplicité de disciplines dont la société reprend bien souvent les codes, et est empreinte de valeurs de cohésion sociale, d'égalité et de mieux vivre ensemble.

La 8^e édition de ce rendez-vous aura lieu **du 20 au 28 avril 2024**. À cette occasion, la compagnie en Phase investit le centre-ville, et les lieux aubagnais de culture : le théâtre Comoedia, l'Espace des Libertés, le cinéma Le Pagnol et l'Espace Art & Jeunesse.



Facebook : [En Phase, Instinct Danse Hip-Hop](#)

Instagram : [festival_impulsion](#)

> [Billetterie en ligne](#)



> [Voir le programme complet](#)

Spectacles, créations, concert

Scène Création

Samedi 20 avril 2024

2 représentations : 15h et 19h

Théâtre Comœdia

Ce soir-là, la scène du théâtre devient un espace de croisement, de valorisation et d'expressions artistiques avec une compagnie professionnelle, la compagnie Yeah Yellow et les danseurs amateurs confirmés de la compagnie En Phase.

- Groupes avancés de la Cie En Phase
- Solo de Fabienne Nosibor
- Le Labo - "Le Cajón"
- • Aurélien Collewet (aka Biscuit) de la Cie Art-Track - "Nodes"

Concert de Jey Brownie

Vendredi 26 avril 2024

20h

Espace Art & Jeunesse

Impulsion investit l'Espace Art & Jeunesse pour le concert de Jey Brownie cette année !

Jey Brownie sait tout faire. Il est de ces artistes qui s'épanouissent dans la diversité et la versatilité musicale, que l'on ne peut cantonner à un genre. C'est dans son ADN, certes, mais également dans sa dernière mixtape : *Faits divers*.

Conçu en étroite collaboration avec le producteur Flem, ce projet montre que le chanteur originaire de Kinshasa peut prendre la lumière tout en s'épanouissant dans les sonorités ténébreuses, il sait faire jaillir les mélodies au milieu de la gravité. Le parti pris est osé. Mais les quatorze titres de *Faits divers*, dont des collaborations avec Tiakola, F reeze Corleone et Guy2bezbar, montrent une chose : Jey Brownie ne connaît aucune limite.



1^{re} partie : DJ set de Crams/Misa

Projection "Entropico"

Mercredi 24 avril 2024

19h

Cinéma Le Pagnol

Projection suivie d'un débat avec un membre de l'équipe du film.

Stages, masterclass, ateliers

Baby hip-hop

Dimanche 21 avril 2024

10h

Espace des Libertés

Atelier consacré aux plus petits danseurs : les moins de 6 ans !

Masterclass hip-hop

Dimanche 21 avril 2024

De 14h30 à 17h

Espace des Libertés

Avec Biscuit, découvert la veille lors de la Scène Création.

Masterclass afroville

Judi 25 avril 2024

De 19h à 21h

Espace des Libertés

Afroville est un concept de danse fitness inspiré des danses afro-descendantes qui combine chorégraphies, fitness et lâcher prise. C'est un voyage dansé et musical où ce n'est ni la technique ni la performance qui prime mais le partage et l'énergie positive.

Semaine de stage

Stage beatbox

Du 22 au 26 avril 2024

De 9h à 10h30

Espace Art & Jeunesse

Proposé par Miguel Nosibor.

Stage rap

Du 22 au 26 avril 2024

De 10h30 à 12h

Espace des Libertés

Proposé par Allen Akino.

Stage breaking

Du 22 au 26 avril 2024

De 10h30 à 12h30

Espace des Libertés

Avec Bboy Harry.

Stage de danse hip-hop

Du 22 au 26 avril 2024

De 14h à 16h

Espace des Libertés

Proposé par Miguel Nosibor.

Stage popping

Du 20 au 26 avril 2024

De 16h à 18h

Espace des Libertés

Proposé par Cédric Carbonaro.

Evénements gratuits

Les kickages sessions

Lundi 22 avril 2024

20h

Espace des Libertés

L'événement Kickage Session est un open-mic/battle, destiné à un public mixte, produit par la structure Call Me Fe mcee. Ce battle nouvelle génération est devenu le rendez-vous à ne pas manquer pour les artistes rap. Kicker sur des prods imposées avec le choix du style : trap, drill ou boombap, montrer ses skills sur scène, se faire connaître du public, et remporter un showcase, un shooting et la fameuse place pour les Kickages Sessions ALL STAR à Paris !



INSCRIPTION : envoyer son blase, sa ville et son adresse mail par DM sur Instagram à @leskickagesessions

Hip-hop Family

Mardi 23 avril 2024

19h

Espace des Libertés

Café hip-hop pour petits et grands avec au programme : Atelier d'une heure "Hip-hop duo" avec Miguel Nosibor, Blind test hip-hop pour passer un moment convivial en famille ou entre amis et restitution rap des jeunes aubagnais.



Atelier hip-hop à 19h – Blind test hip-hop à 20h – Restitution rap à 21h
Gratuit – Entrée libre

Scène Jeunes Talents

Samedi 27 avril 2024

16h30 (enfants) et 18h30 (ados/adultes)

Espace des Libertés

Avec plus de 200 danseurs âgés de 6 à 25 ans, la Scène Jeunes Talents est un moment de restitution des ateliers proposés toute l'année par la Compagnie En Phase.

Grand bal hip-hop et DJ set

Samedi 27 avril 2024

20h30

Espace des Libertés

Mythique rendez-vous de la compagnie En Phase, le Grand Bal hip-hop est une invitation à venir danser en famille, en couple ou entre amis. Ce moment festif laisse place à un jeu de la danse avec différents mouvements et une interaction avec DJ LINA.

Clôture du festival

Battle "OLD TO THE NEW" 2024

Dimanche 28 avril 2024

15h

Espace des Libertés

2vs2 All style 1 adulte/1 kid

1vs1 Break

Les meilleurs danseurs de la région vont s'affronter avec ceux des autres villes de France afin de confronter leur style et vision de la danse hip-hop et sa culture. Une qualification le jour même sera mise en place afin que les jeunes puissent accéder à ce format de compétition très original.

Bring your flow

Dimanche 28 avril 2024

20h

Espace des Libertés

Deuxième édition de l'événement « Bring Your Flow » à Aubagne !

Chaque danseur choisit tour à tour d'improviser sur la musique de l'orchestre, du DJ ou du pianiste. Que ce soit en musique ou en danse, les artistes s'écoutent, se coordonnent et créent ensemble pour présenter un grand spectacle.